



Claudia Sheinbaum se pronuncia por **eliminar examen** de ingreso a la preparatoria

La jefa de gobierno de la Ciudad de México considera injusto que sea a través de un examen que se asignen los lugares para estudiar la educación media superior

Sergio Camacho

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, se pronunció por eliminar el examen de ingreso a la preparatoria, realizado por la Comisión Metropolitana de Instituciones Públicas de Educación Media Superior (Comipems). En videoconferencia de prensa, sostuvo que el derecho a la educación de los jóvenes se debe seguir fortaleciendo, y consideró injusto que sea a través de un examen que se asignen los lugares para estudiar la educación media superior.

“En Estados Unidos, por ejemplo, los jóvenes van a la preparatoria que les queda más cerca de su casa, así debería ser en la ciudad y en nuestro país, no tendría por qué haber un examen de admisión”, recalcó.

Y añadió: Desde mi perspectiva, no tendría por qué un joven que sale de la secundaria, con nivel aprobatorio, tener que presentar un examen para ver a qué tipo de educación media superior va, sino que debería de haber un bachillerato cerca de cada uno de nuestros hogares para que los jóvenes, todos, tuvieran el derecho a una escuela media superior de calidad, sin necesidad de pasar un examen”. Indicó que esta es su convicción, y así debería de ser y “es una buena discusión que debe abrirse,

no solamente en nuestra ciudad, sino a nivel nacional”. En este sentido, precisó que todavía hay que seguir trabajando mucho por los grandes derechos en la ciudad y el país y, en particular, en la educación superior, seguir fomentando que ésta sea de calidad,” en donde todo aquel que termine la Preparatoria y tenga deseos de estudiar la universidad, tenga un espacio para poderlo hacer”.

La jefa de gobierno se pronunció sobre este asunto al recordar que el video que se observa en redes sociales de cuando era universitaria, es parte de un documental que hizo Canal 6 de Julio llamado ‘La Fuerza de la Razón’, en el cual se hace una revisión de lo que fue el movimiento estudiantil de 1986 y 1987. “¿Por qué se hizo este movimiento estudiantil? Entonces, lo que se quería hacer era la privatización de la Universidad Nacional Autónoma de México a partir de varios esquemas, uno de ellos era la elevación de cuotas de inscripción y de otras cuotas a la UNAM. **M**